



AJUNTAMENT DE VALÈNCIA
REGIDORIA DE PARCS I JARDINS



Foto: Celtis australis Paseo de la Alameda



Celtis australis

Almez, su nombre vernáculo más corriente en castellano, proviene del hispano árabe *al máis*, del árabe clásico *mais*, que significa literalmente "árbol".

Por otra parte el epíteto latino australis, que significa "del sur".

En valenciano se le conoce como Llidoner.

Su madera es elástica y flexible, apreciada en carpintería, se sigue usando para elaborar mangos de herramientas, toneles, ...

Sus frutos las celtinas son comestibles, muy útiles para potenciar la avifauna de los parques, tienen sabor a miel y con ellas se fabricaba vino dulce.

En Valencia cuentan con un total de 5.205 ejemplares, los lugares más importantes para visitarlos son los siguientes:

- Jardín del Turia
- Jardines del Real - Viveros
- Paseo de la Alameda
- Avenida de Pio Baroja
- Avenida de Las Cortes Valencianas
- Calle Beniferri
- Avenida Constitución
- Avenida de Francia